
ACC neu ist Katastrophe - wer kann helfen???
Beitrag von „CaptainBalou“ vom 5. Juni 2024 um 13:24

Hallo in die Runde,

Ich kann das mit dem ACC nur bestätigen. Ich habe vor 2 Wochen meinen Touareg in Empfang
genommen und bin doch sehr enttäuscht was man hier bezüglich ACC bietet. Die
Verkehrszeichenerkennung funktioniert bei weitem nichz perfekt. Oftmals werden falsche
Zeichen erkannt die garnicht für die befahrene Strasse gelten sondern für Abzweige oder
Seitenstrassen. Dabei kommt es wie Mikki beschrieben des Öfteren zu abruptem Bremsen was
kaum der Sicherheit beiträgt wenn der Hintermann dies nicht erwartet.

Wie kann ein Gesetz in Kraft treten wenn die Technik dahinter so schlecht funktioniert??

Dass ACC den Verkehrszeichen folgt und die Geschwindigkeit anpasst finde ich eigentlich ganz
praktisch, aber es müsste fehlerfrei funktionieren bevor dies zur Pflicht für Alle wird.

Beste Grüße

Marc
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